



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

地区体育祭に向けて

委員会ごとに準備



体育祭予行

5月14日（水）幼稚園と合同で、地区体育祭の予行をしました。雨天のため大運動場での練習が限られた中での予行でしたが、低・中・高学年とも練習の成果を発揮した演技となっており、大きな拍手が送られました。



色別対抗綱引きは予選を兼ねていました。赤対青、白対黄の白熱した試合の結果、地区体育祭当日は、青対白で決勝戦を、赤対黄で3位決定戦を行うことになりました。どのチームも力を合わせてがんばり、僅差での試合結果でした。チーム一丸となっての試合を見ていただけるよう、天候が悪くないことを祈りたいです。

PTAバザーにご協力ありがとうございます



地区体育祭のバザー販売に関しては、従来と大きく変更となりました。事前に注文票で希望をとり、5月7、8、9日にバザー券と引き換えるという新しい方式では、本部5役役員の方と厚生委員の方がお力を発揮してくださいました。4月30日には、注文票通りにバザー券を封筒に入れ、引換日にも分担してお世話をしてくれました。ありがとうございました。地区体育祭でのPTAバザーに向け、16日の準備や当日の販売もよろしくお願ひいたします。

さつまいものつるさし



5月8日（木）分館長さんや農業委員の方々に教わったり、手伝っていただいたりしながら、幼稚園の年長さんと一緒に、さつまいものつるさしをしました。一人二本ずつ、ていねいに植えました。学校の坂を2区の方に少し下りたところなので、これからは生長を見守ることもできそうです。秋には、芋ほりをしたり、焼き芋を作っていただいたりする予定です。大きなおいものがとれるといいですね。

近県陸上カーニバル大会

5月11日（日）近県陸上カーニバル大会が観音寺総合運動公園で行われ、5、6年生12名が100M走と男女混合リレーに出場しました。今年度最初の陸上大会ということで緊張した様子もありましたが、最後まで走り切ってがんばりました。

